



やらまいか

例会日 / 毎週火曜日 12:30 例会場 / 豊川商工会議所 会長 / 山城康司 幹事 / 滝下 勲 会報委員長 / 土井昌司
事務局 / 豊川市豊川町辺通 4-4 豊川商工会議所会館内 0533-86-2535 Fax0533-86-8889 H P / <http://toyokawahoi.tank.jp>

クラブテーマ：心と身体を健康に

本年度第1回 通算1209回 平成23年7月5日(火)	出席報告	会員総数	出席者数	出席率	6/21 修正出席率
		55名	41名	80.4%	94.4%

ゲスト:(なし) ビジター:(なし)

槌の引継ぎ

前年度の夏目会長より新年度の山城会長に槌が引き継がれました。



バッジの交換

前年度夏目会長から山城新会長に、前年度高桑幹事から滝下新幹事にそれぞれ会長バッジと幹事バッジが引き継がれました。記念にパスト会長バッジとパスト幹事バッジが贈られました。

会長就任あいさつ

山城康司会長



この度、豊川宝飯ロータリークラブ第27代目の会長という大役を仰せつかり、身の引き締まる思いと共に、一年間「一所懸命」

務められるか大変緊張をしております。しかしながら、素晴らしい会員の皆様と理事役員の方々に恵まれて、創立以来26年間、諸先輩が日々築かれたクラブの歴史と伝統を汚すことなく責務を果たして参ろうと思っております。

2011～2012年度カルヤン・パネルジー国際ロータリー会長のRIテーマは「こころの中を見つめよう 博愛を広げるために」です。このテーマの解説は、「援助が必要な人々に届くように自分に何が出来るか真剣に考え、もっと目に見える形で行動を起こしなさい」という事です。まさに、今回の東日本大震災の被災に遭われた皆様に心よりお見舞い申し上げますと同時に、我々ロータリアンとして、今、何をなしていくべきかということではな

いでしょうか。「継続は力なり」創立25周年例会を平成23年3月25日に終え、クラブ事業の継続、発展を祈念するとともに、携わる人々のマンネリを防ぎ、ロータリーの原点「超我の奉仕」に立ち返り、過去の歩みを括り、新たな挑戦をし続け、未来に向かうための「五大奉仕活動」を続けていきましょう。

第2760地区・松前憲典ガバナーの方針として、前年度の継続と発展 会員の増強 ロータリー財団未来の夢計画(新地区補助金申請、グローバル補助金申請)です。本年度のクラブテーマは「心と身体を健康に」であります。一年間、力不足ですが、何卒ロータリーの友情にて、会員の皆様方のご理解ご協力ご指導の程、どうぞよろしくお願い申し上げます。

幹事就任あいさつ

滝下 勲幹事

一昨年前に、指名委員会の方々より副幹事を受けてくれと言われました。ロータリークラブに入会して



20年、還暦を迎えました。最近思うことは、皆さんと飲んだり、ゴルフをしたり、懇親を深めたりと、もう少し楽しみたいと思っています。この楽しいロータリークラブをより楽しいクラブにするために、今年、山城丸の幹事を引き受けさせて頂きました。理事役員、各委員長の皆さんにも、快く引き受けて頂きました。会員の皆さんが如何に楽しく例会に出席して頂くかということが一番真剣に考えいくのが幹事だと思っています。そのためには、一生懸命に努力をします。例会や委員会活動に楽しく出席して頂きたいと思っています。一年間よろしくお願ひします。

幹事報告

滝下 勲幹事

理事会の報告

本日の配布資料について

7月26日例会について

理事役員・各委員長の就任あいさつ

亀井利元出席委員長



よろしくお願いします。

出席委員長になりました。出席率を上げるにはどうしたら良いか、一年間考えながら頑張っていきたいと思います。よ

加山昌弘副会長



質素儉約で楽しくいきたいと思っておりますのでよろしくお願いします。

副会長をお引き受けしました。会長より、明るく、楽しく、儉約をして、一生懸命に義援金をためて、ロータリーの存在価値を一段と上げようと命ぜられております。

夏目雅康直前会長



の懇親会が自粛になったので、マダム&ダンディーズの皆さんに最終例会での出演をお願いする形となり、ご協力に感謝します。

本年度は、直前会長として理事会の一員として、協力していきたいと思っております。

まずは、先週の最終例会には大勢の皆さんにご出席頂き、盛大な最終例会だったことを御礼申し上げます。創立25周年

高桑耐会長エレクト



幹事として夏目直前会長の一年間の動きを見てきました。忙しさだけでなく、重圧を常

まずは、先週の最終例会には、大勢の方々にご出席頂き、楽しい例会にして頂き、本当にありがとうございました。

に感じているのを見てきました。山城会長も同じだと思います。山城会長の一年間を良く見て、次年度に向けていきたいと思っております。

本日の出席率が80%でした。夏目会長が、毎回の例会に「今日は多い」「今日は少ない」と常に出席率を気にされていました。一年間、山城会長が「今日は多い」と思うような例会が続くことを願います。一年間一生懸命に勉強していきます。よろしくお願いします。

鈴木博会計



会計という立場で、会長幹事のお力添えを頂きながら、務めたいと思っています。よろしくお願いします。

会計を承りました。滝下幹事と同期でロータリーに入会して20年になります。入会当時は真面目に出席していましたが、

岩瀬靖宏クラブ奉仕委員長



のつなぎ役です。クラブの活性化のために汗をかきたいと思っております。よろしくお願いします。

クラブ奉仕委員長を仰せつかりました。副委員長は柴田パスト会長です。クラブ奉仕委員長は、各小委員長と会長幹事との

小田伊佐浩職業奉仕委員長



職業奉仕がよくわかりません。五大奉仕とか超我の奉仕とか、ロータリーは奉仕という言葉が好きだと思います。自分なりの解釈としては、正しくきちんと行うことがロータリークラブという奉仕なのかと思っています。きちんと正しく仕事をして頂いた報酬が職業奉仕であり、その報酬の一部を人のために正しく使うのが社会奉仕であり、そして一部を仲間たちと交流するために使うのがクラブ奉仕である

職業奉仕委員会ということで、ここ3年ほど、職業奉仕とはという担当例会で勉強した覚えがありますが、未だに職業

と理解しています。しばらくやってない職場例会が出来たらとも考えています。一生懸命に頑張りますので、よろしくお願いします。

富田高子社会奉仕委員長



社会奉仕委員長を担当させていただきます。大木悦子さん、石澤史郎さん、池田弘さんの4人で担当していきます。社会奉仕

を良くわかってないので、委員会で話し合いをして何か出来たらと思っています。前任の委員長さんや皆様に教えて頂きながら一年間頑張りたいと思います。宜しくお願いします。

鈴木啓仁新世代奉仕委員長



新世代奉仕委員長を入会して4年目で初の理事を受けさせて頂く事になりました。ポラン・コラボ

の国7の応援支援ということで継続事業をしっかりとやっていきたいと思っています。今年から新世代委員会から新世代奉仕委員会に名称が変わりました。奉仕がどうしてついたのか私は良くわかりませんが、2010年度のR I 規定審議会で四大奉仕部門に新世代奉仕が加わって五大奉仕になったという決定の通知が来ています。委員会メンバーは、杉浦節子さん、星川佳伸さん、堀田卓嗣さん、藤原規彰さんの5名で頑張りたいと思います。

7月26日の担当例会は、高校生ボランティアの発表の例会です。今回は、食事中に高校生との交流を深めて頂きたいということで、例会開始時間を30分早め、12時からの開始の1時間半が例会となりますのでよろしくお願いします。一年間よろしくお願いします。

縦山修一親睦活動委員長



親睦活動委員長を指名されました。自分には不向きな委員会だと思っていますが、素晴らしい委員会メンバーが揃って

いて、20名の大所帯です。例年のように4つの行事を行います。納涼例会は、すでに案内

をさせて頂きました。ご夫婦での参加を頂きたいと思っています。担当は、鈴木啓仁会員にお願いしています。秋の行楽は土井副委員長、クリスマス家族会は亀井委員、春の行楽は細井副委員長にそれぞれ担当をお願いしています。楽しい企画をしていきたいと思っています。親睦はロータリーの全ての奉仕活動の基本になり重要だと思っていますので、皆様のご協力を頂いて務めたいと思います。

伊藤正幸 S A A



S A A という大役を頂きました。「一所懸命」と会長方針にありますように、理事役員の方々と連携を図りながら、有意

義で楽しい、でも、ちょっと礼・節・倫・凜とした例会運営に取り組んでいきたいと存じます。会員の皆様の温かいご支援とご協力をお願い申し上げます。この役を拝命しまして、自分なりに勉強したことを色々と試みていきたいと思っています。生意気なことをお願いするかもしれませんが、ロータリーの友情でご協力をお願いします。一年間をかけて、例会が道場だという気持ちで、入退場の際に一例して頂けるようになればと思っています。ご協力をお願いします。

ニコニコボックス

山城康司会長	一年間宜しくお願いします
滝下 勲幹事	〃
理事役員一同	〃
小委員長一同	〃
岩瀬 保会員	卒寿をお祝い頂き
大沢茂樹会員	先週の混声合唱に感激
笠原盛泰会員	誕生日を祝って頂き
波津久智昭会員	〃
石澤史郎会員	〃
岩瀬靖宏会員	事業所創業を祝って頂き
水野太一会員	入会記念日を祝って頂き
大島嗣雄会員	〃
小田伊佐浩会員	〃
大木悦子会員	第一例会欠席ですみません

会報担当者：土井昌司会員、来山健一会員

このウィークリーは再生紙を使用しています。